



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Wappon Hemat Ke Luar Negeri!
suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

<https://www.facebook.com/GaharuTelecom> <https://www.twitter.com/GaharuTelecom>

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
TELEKOM

www.gaharu.co.id

KENAIKAN TARIF CUKAI ROKOK 2022

Pekerja memproduksi rokok Sigaret Kretek Tangan (SKT) di salah satu pabrik rokok di Kudus, Jawa Tengah, Rabu (15/9). Kementerian Keuangan memastikan tarif cukai rokok tahun 2022 akan naik, dan besaran kenaikan cukai rokok rencananya diumumkan pada Oktober 2021.



Neraca Dagang Indonesia Surplus, Tertinggi Sepanjang Sejarah

“Kalau dari penelusuran tim di sini tadi sudah mencoba mencari. Nilai ekspor Agustus ini merupakan rekor baru bagi ekspor Indonesia. Dan tertingginya pada Agustus 2011 sebesar US\$18,60 miliar. Jadi rekor tertinggi tahun 2011 sebesar US\$18,60 miliar. Sejak itu sampai dengan sekarang paling tinggi di bulan Agustus ini sebesar US\$21,42 miliar,” kata Kepala BPS Margo Yuwono.

JAKARTA (IM) - Neraca perdagangan Indonesia surplus US\$4,74 miliar pada Agustus 2021. Raihan ini merupakan rekor karena mengukir sejarah. Surplus ini melampaui rekor sebelumnya yang dicetak pada tahun 2006 dan menjadi yang tertinggi sepanjang sejarah.

Di tahun 2006, neraca perdagangan Indonesia surplus US\$4,64 miliar. “Ini tertinggi sejak 2006, tertinggi sejak Desember 2006. Ekspor kita tertinggi sejak 2006. 2006 itu terakhir surplus kita tahun 2006 dan menjadi yang tertinggi sepanjang sejarah.

sejak Desember 2006,” kata Kepala Badan Pusat Statistik (BPS) Margo Yuwono dalam konferensi pers, Rabu (15/9). BPS mencatat, nilai ekspor Indonesia pada Agustus 2021 US\$21,42 miliar. Angka tersebut tumbuh sebanyak 20,95% dibanding Juli 2021 dan tumbuh 64,10% dibanding Agustus tahun lalu. Kinerja ekspor ini juga mencatat rekor karena melampaui angka tertinggi sejak Agustus 2011, di mana saat itu menyentuh US\$18,60 miliar. “Kalau dari penelusuran tim di sini tadi sudah mencoba mencari. Nilai ekspor Agustus ini merupakan rekor baru

bagi ekspor Indonesia. Dan tertingginya pada Agustus 2011 sebesar US\$18,60 miliar. Jadi rekor tertinggi tahun 2011 sebesar US\$18,60 miliar. Sejak itu sampai dengan sekarang paling tinggi di bulan Agustus ini sebesar US\$21,42 miliar,” tutur Margo. Margo mengatakan, kinerja ekspor Indonesia ditopang oleh kenaikan baik dari sisi harga maupun volume. Peningkatan ekspor tersebut terutama ditopang oleh komoditas minyak sawit dan batu bara. “Kalau dilihat dari komoditasnya, yang tinggi itu adalah komoditas minyak sawit dan batu bara, yang juga harg-

anya secara internasional mengalami peningkatan,” katanya. Menurut sektornya, sektor pertambangan dan lainnya menyumbang US\$3,64 miliar atau tumbuh 27,23% dibanding Juli 2021 dan tumbuh sebanyak 162,89% dibanding Agustus 2020. “Kalau kita lihat komoditasnya, yang tumbuh secara bulanan cukup tinggi adalah batu bara. Batu bara itu tumbuh 22,01%, kemudian bijih tembaga juga tumbuh 42,28% dan juga liknit tumbuhnya sebesar 38,54%,” katanya. • dro

7 Agenda Prioritas Finance Track Presidensi Indonesia di G20 2022

JAKARTA (IM) - Presidensi G20 Indonesia merupakan momentum strategis mempromosikan pemulihan ekonomi dunia yang inklusif dan komitmen penanggulangan perubahan iklim. Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati terkait Presidensi Indonesia di G20 Tahun 2022 mengatakan, dalam Presidensi G20 Indonesia nanti pada finance track akan dibahas tujuh agenda yang berfokus pada penanganan isu-isu global terkini. Yang pertama dan yang penting adalah negara-negara G20 akan membahas bagaimana berkoordinasi untuk memulihkan ekonomi global, sesuai tema Recover Together and Recover Stronger.

“Untuk bisa pulih bersama dan pulih menjadi lebih kuat dibutuhkan koordinasi policy global, disini yang paling sering akan dibahas adalah kapan negara-negara terutama di G20 yang semuanya melakukan kebijakan extraordinary di bidang fiskal dan moneter akan mulai menetapkan kebijakan exit policy, yaitu mengurangi intervensi kebijakan makro yang luar biasa dan pasti tidak sustainable secara bertahap dan terkoordinasi,” ujar Sri Mulyani, di-

kutip dari laman Kemenkeu, Rabu (15/9). Menurut Sri Mulyani, koordinasi exit policy perlu dilakukan agar pertumbuhan ekonomi di masing-masing negara dan pertumbuhan ekonomi global akan bisa sustainable atau terus berlangsung. “Yang kedua, tentu bagaimana semua negara akan melihat dampak Covid yang tidak hanya di bidang kesehatan, ini yang disebut ada dampak scarring atau luka dari perekonomian akibat terjadinya Covid. Ada supply disruption, ada corporate yang mengalami kesulitan dari sisi neraca dan tidak kemudian demikian saja bisa kembali pulih. Juga pembahasan mengenai produktivitas dan memulihkan ekonomi kembali, bagaimana policy-policy akan bisa didesain,” tuturnya. Agenda ketiga adalah pembahasan mengenai mata uang digital Bank Sentral, serta agenda keempat mengenai pembiayaan yang berkelanjutan. “Karena sekarang ini mengenai bagaimana sektor keuangan mendukung agenda penting lainnya yang sangat penting di level global yaitu climate change, maka akan dibahas mengenai green

finance facility termasuk bagaimana stimulus atau dukungan dibidang fiskal untuk menciptakan transformasi ekonomi menuju ekonomi yang hijau dan sustainable,” kata Sri Mulyani. Kelima, adalah mengenai cross-border payment. Ini juga salah satu isu yang sangat penting dari sisi perkembangan payment sistem dengan berkembangnya digital teknologi dan digital ekonomi. Agenda keenam, akan membahas mengenai financial inclusion yang berfokus pada pengembangan kredit usaha kecil untuk UMKM, dan bagaimana digitalisasi dari usaha kecil menengah. “Terakhir nanti kita akan juga membahas kemajuan dan pelaksanaan dari persetujuan dan perkembangan global taxation principle. Di sini akan dibahas berbagai pembahasan mengenai tax incentives, tax and digitalization, praktik-praktek penghindaran pajak atau tax avoidance terutama berkaitan tadi dengan base erosion profit shifting, dan tax transparency, juga tax and development serta tax certainty,” ujarnya. • dro



KERAJINAN KAIN BORDIR UMKM KERAWANG GAYO Perajin Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) kain bordir Ida Kerawang menunjukkan kain bermotif kerawang gayo di Desa Bebesen, Takengong, Aceh Tengah, Rabu (15/9). Kerawang Gayo merupakan seni ukir warisan leluhur yang beralih menjadi bordir sebagai daya tarik wisata yang kini juga diperdagangkan secara digital dengan harga antara Rp10 ribu hingga belasan juta rupiah per helai.

Astra Luncurkan Platform Pembayaran AstraPay

JAKARTA (IM) - PT Astra Digital Arta resmi meluncurkan platform fintech AstraPay untuk memudahkan transaksi. Kehadiran AstraPay melengkapi platform fintech yang sudah digunakan masyarakat sebelumnya, seperti OVO, GoPay, DANA, LinkAja dan sebagainya. CEO AstraPay, Meliza Musa Rusli memastikan, platform fintech ini memiliki value proposition yang berbeda dengan pemain pembayaran digital lainnya. AstraPay sebagai produk yang dilahirkan oleh Astra sangat dekat dengan kebutuhan transportasi dan mobilitas. “Sesuai dengan tujuan awal, AstraPay adalah aplikasi pembayaran digital milik Grup Astra yang memberikan kemudahan terhadap pengguna dalam melakukan pembayaran digital,” ujar Meliza dalam acara secara virtual, Rabu (15/9). Adapun fitur-fitur yang mendukung kemudahan bertransaksi di AstraPay, yaitu fitur direct payment untuk produk pembayaran angsuran dari layanan Grup Astra seperti FIFGROUP, Toyota Astra Finance (TAF), Astra Credit Companies (ACC), hingga Maucash. AstraPay juga telah terintegrasi dengan sistem pembayaran moda transportasi umum, seperti MRT Jakarta dan Transjakarta. Selebihnya, AstraPay dapat digunakan

untuk membayar tagihan listrik, PDAM, TV kabel, BPJS, pajak, hingga beli pulsa atau paket data. Guna memastikan standar keamanan data pengguna sesuai regulasi yang berlaku, AstraPay juga telah mendapatkan lisensi sebagai Uang Elektronik dari Bank Indonesia. “Sistem ini hanya memungkinkan pengguna untuk login akun di satu device saja, sehingga pengguna tetap aman bertransaksi di AstraPay. Langkah-langkah ini diharapkan menjadi bukti, AstraPay adalah sarana pembayaran yang terpercaya di kancah layanan keuangan digital Indonesia,” kata Meliza. Selain itu AstraPay mendukung program Bank Indonesia dalam memperluas inklusi keuangan digital dengan menghadirkan fitur pembayaran QRIS. Melalui fitur ini, pengguna dapat melakukan pembayaran servis kendaraan di Toyota Sales Operation (TSO), Shop&Drive, Isuzu Sales Operation (ISO), Daihatsu Sales Operation (DSO), dan AHASS. Director-In-Charge dari Astra Financial, Transportation, and Logistic, Suparno Djasmin mengatakan, AstraPay diharapkan dapat mendukung transaksi pembayaran digital di dalam ekosistem Astra maupun luar ekosistem agar transaksi digital berjalan seamless, aman, dan terintegrasi. • hen



PERCEPATAN PENYELESAIAN JALAN BYPASS BIL-MANDALIKA

Foto udara pembangunan Jalan Bypass Bandara Internasional Lombok (BIL) menuju ke Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Mandalika di Desa Mertak, Kecamatan Pujut, Praya, Lombok Tengah, NTB, Selasa (14/9). Dalam rangka mendukung event World Superbike 2021 dan MotoGP 2022, Balai Pelaksanaan Jalan Nasional Provinsi Nusa Tenggara Barat (BPJN NTB) melakukan percepatan penyelesaian ketiga paket pekerjaan Jalan Bypass BIL-Mandalika yang ditargetkan selesai pada September 2021 dan progres rata-rata penyelesaian ketiga paket tersebut mencapai 84 persen.

BNI Securities Pte. Ltd. Beroperasi di Singapura

JAKARTA (IM) - BNI Securities Pte. Ltd atau BSPL resmi beroperasi di Singapura. Anak usaha dari PT BNI Sekuritas atau BNIS ini akan menjalankan bisnis layanan pasar modal dari negara tersebut. Direktur Utama BNI Royley Tumilar mengatakan, BSPL juga menjadi jembatan bagi pelaku usaha di dalam negeri dan nasabah PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk atau BNI dengan investor global. “BSPL telah mendapat persetujuan dari Monetary Authority of Singapore (MAS) untuk menjalankan bisnis layanan pasar modal di negara tersebut sejak 8 September 2021. Dengan adanya izin operasi BSPL tersebut, maka BNI Sekuritas dapat menjalankan kegiatan layanan pasar modalnya, baik pada bisnis fixed income brokerage, equity brokerage, maupun underwriting melalui BSPL,” ujar Royley dalam keterangan tertulis, Rabu (15/9). Dengan demikian, BSPL

akan fokus untuk membantu BNI Group dan nasabah BNI untuk mendapatkan akses ke sumber-sumber investasi dunia. Dengan beroperasinya BSPL di Singapura, maka akan memperkokoh posisi BNI sebagai Bank berskala Global yang dapat memberikan layanan perbankan dan pasar modal. BSPL berlokasi di 30 Cecil Street #17-08 Prudential Tower Singapore (049712) atau di gedung yang sama dengan Bank BNI Kantor Cabang Singapura. BSPL akan dijadikan sebagai pusat kegiatan pasar modal internasional BNI Group, termasuk menyediakan akses bagi nasabah dan emiten ke global investor dengan fokus awal pada fixed income brokerage atau perdagangan surat utang. BNI Sekuritas telah menunjuk Leonard Ng sebagai CEO BSPL, yang merupakan bankers yang berpengalaman pada industri pasar modal internasional selama lebih dari 15 tahun dan pernah bekerja di beberapa perusahaan keuangan global. • dot

Laba Krakatau Steel Rp609 M

JAKARTA (IM) - PT Krakatau Steel (Persero) Tbk kembali membukukan laba setelah 8 tahun merugi. Pada tahun 2020, Krakatau Steel meraih laba Rp326 miliar, lalu hingga Juli 2021 juga mencetak laba Rp609 miliar. “Perbaikan kinerja Krakatau Steel terus berlanjut walaupun di masa pandemi. Krakatau Steel mampu menjaga kinerja positifnya, hingga Juli 2021 Krakatau Steel berhasil membukukan penjualan sebesar Rp17,7 triliun, naik 44,1% dibandingkan dengan periode yang sama pada 2020,” kata Direktur Utama Krakatau Steel Silmy Karim dalam keterangannya, Rabu (15/9). Silmy menjelaskan, peningkatan ekspor menjadi bagian strategi untuk membantu penjualan produk baja Krakatau Steel di masa pandemi. Produk Hot Rolled Coil dan Hot Rolled Plate menjadi produk utama Krakatau Steel yang di ekspor ke berbagai negara di Eropa seperti misalnya Portugal, Spanyol, Jerman, Italia dan Belgia. Produk itu juga diekspor ke Malaysia dan

Australia. Efisiensi yang berkelanjutan terus dilakukan Krakatau Steel. Hingga Juli 2021 ini Krakatau Steel menurunkan kembali fixed cost hingga 19% dan variable cost hingga 11%. Upaya efisiensi ini meneruskan penghematan yang sudah dilakukan di tahun 2020 dengan penurunan biaya operasional hingga 41%. “Kami berterima kasih atas dukungan pemerintah, khususnya Kementerian BUMN dan Kementerian Keuangan, pihak perbankan serta pihak-pihak lain yang telah memberikan kepercayaan kepada Krakatau Steel hingga akhirnya restrukturisasi ini dapat berjalan dengan baik,” ujar Silmy. Krakatau Steel juga telah melakukan restrukturisasi utang pada tahun 2020 yang pada saat itu menjadi restrukturisasi terbesar di Indonesia dengan jumlah Rp29 triliun. Melalui restrukturisasi utang, Krakatau Steel dapat menurunkan total beban bunga utang selama sembilan tahun dari Rp12,3 triliun menjadi Rp6,7 triliun. • pan